



Kunstturngemeinschaft Hannover

Wir sind die beiden Mannschaften der KTG Hannover und turnen seit der Saison 2015 in der 2. Bundesliga und seit 2016 auch in der Regionalliga Nord. Wir kennen uns alle schon recht lange und verbringen viele Stunden zusammen in der Turnhalle. Das bedeutet viele anstrengende und aufregende, aber auch lustige Momente, die uns zusammengeschweißt haben. Lina Philipp, unsere stärkste Turnerin, nimmt erfolgreich an internationalen Wettkämpfen teil und gewann im Februar 2016 in Baku den World Cup am Barren.

Der VfL Eintracht Hannover, zu dem viele von uns gehören, ist stolz darauf, den ersten Bundesligawettkampf der Saison 2016 ausrichten zu können. Auf uns Turnerinnen warten ein 10 cm schmaler Balken, eine 12x12 m große Bodenfläche, ein 1,25 m hoher Sprungtisch und ein doppelt so hoher Barren. Die KTG Hannover startet mit der Bundesligamannschaft am **7. Mai um 12 Uhr** und am **8. Mai um 10 Uhr** in der Regionalliga Nord. Dazu laden wir euch herzlich ein. Freut euch auf ein besonderes Ereignis!

